

Can I love someone?

handelt von einem OC ^_^

Von abgemeldet

Kapitel 4:

Ich schlief schlecht, wachte dauernd auf, weil ich dachte, Bierce[danke dir xD] wäre hier. Aber ich war alleine. Warum hatte ich diese Angst? Grummelnd stand ich auf und ging Richtung Küche. Ich wollte ein Glas Wasser. Langsam machte ich die Tür auf.

Shuura schlief ruhig auf einem Sessel. Leise nahm ich einen Becher und füllte ihn mit Leitungswasser. Langsam nahm ich einen Schluck. Es war lecker. Ich schloss kurz die Augen und genoss meine Ruhe. Ich leerte den Becher mit dem nächsten Zug und stellte ihn dann wieder hin. Langsam schlurfte ich zurück zu meinem Zimmer. Schlafen...

Die Nacht war nachher recht friedlich und ich war nur einmal aufgewacht. Sonne schien mich an, als ich so halbwach in meinem Bett lag. Es waren gedämpfte Sonnenstrahlen. Aber.. hier kam doch keine Sonne her? Das war mir schon ein paar mal aufgefallen. Egal. Ich stand langsam auf und zog mich wieder an.

Ich setzte mich vor das Hauptquartier und dachte etwas nach. Dann begann ich etwas zu trainieren. Ich stellte Steine auf der gesamten Fläche auf und zielte, und schoss und zielte und schoss. Je weiter ich kam, desto kleiner wurden die Steine, ich traf die letzten vier nicht mehr. Aber das sollte keine Schande sein, wenn ich lang genug trainierte würde ich auch das schaffen. Ich setzte mich wieder hin und starrte in die Ferne. Bald war der Tag der Abrechnung gekommen.

Dann als der Wind stärker wurde und mir kalt wurde, stand ich auf und ging wieder hinein. Puh..

"Was hat er gestern mit dir gemacht?" Und plötzlich stand Gray vor mir.

"Ich.. Ich weiß es nicht."

"Er hat.. er hat dir etwas in den Rücken gesteckt oder?"

"Kann sein.. Ich weiß es nicht mehr so genau.."

"Wenn, dann musst du sehr aufpassen..."

"Ich.."

"Jetzt sieht die Sache mal anders aus!!", wurde ich von einem Jungen unterbrochen, der einem Mädchen hinterher lief und eine Leine in der Hand hielt.

"Sag mal... Wer ist das?", fragte ich und sah ihnen hinterher.

"Das sind... Enjyu und Nay." Selbst Gray schien verwundert davon, was eben passiert war.

"Aha.." Ich ignorierte es für den Moment und sah zu Gray. "Warum muss ich also aufpassen?"

"Das was er dir da reingesteckt hat.. Nun, es enthält ein Gift, dass er jeden Moment mit Knopfdruck freisetzen kann.." Gray wurde mit jedem Wort leiser. "Und es kann dich innerhalb von drei Tagen töten." Ich schluckte und nickte kaum merkbar.

"Pass auf dich auf...", murmelte Gray nur und verschwand wieder in sein Zimmer. Ich starrte vor mir an die Wand. Es musste bald passieren...